



---

## Ericsson podrían haber financiado al ISIS en Irak

La lacra de la **corrupción** se extiende por todas partes, incluso por países considerados como un ejemplo de transparencia y de bien hacer en muchos aspectos. Esta semana se ha sabido que **Ericsson**, la multinacional sueca de telecomunicaciones, podría haber **pagado sobornos en Irak al Estado Islámico (ISIS)**, uno de los grupos terroristas más sangrientos, si no el que más, del mundo.

Ericsson inicio en 2019 una **investigación interna** ante la sospecha de que algunos empleados de la multinacional habían realizado “**gastos inusuales**” en Irak. Según un comunicado hecho público por la compañía, las indagaciones han dado como resultado el descubrimiento de **pagos a individuos “desconocidos”** para poder utilizar “**rutas de transporte alternativas**” al objeto de evadir la aduana iraquí. El problema es que se ha pagado “el transporte por carretera a través de **áreas controladas por organizaciones terroristas, incluido ISIS**”, ha declarado **Borje Ekholm**, CEO de Ericsson, al diario financiero sueco *Dagens Indust*

...